

# La importancia del uso de mascarilla a nivel comunitario

**Durante el verano es relevante que no relajemos el uso de tapabocas.** Te dejamos cuatro razones por las que los(as) expertos(as) recomiendan utilizarlo para el cuidado colectivo.



**Limitan la emisión de gotitas respiratorias cargadas de virus** que generamos al toser, estornudar, cantar, hablar e, incluso, respirar.



**Reduce la carga viral en el ambiente** al que estamos expuestos(as).



**Su uso correcto ayuda a detener el contagio** que producen los casos asintomáticos o pre-asintomáticos, esto es, personas que se sienten bien y pueden no ser conscientes del riesgo al que exponen a los demás (se estima que son responsables de más del 50% de las transmisiones).



Por todo lo anterior, **los(as) expertos(as) afirman que su implementación y uso masivo podría generar una disminución y limitación de la transmisión del virus a nivel comunitario.**

**¡Recuerda: si todos(as) usamos la mascarilla de manera constante y correcta, estaremos protegiéndonos más y cuidando a quienes nos rodean!**